



www.mbt-info.com

6. Dezember 2005

Klaus Heidegger zu Gast bei Kurt Aeschbacher

Am Donnerstag, 1. Dezember 2005 ist Klaus Heidegger zu Gast bei Kurt Aeschbacher in der gleichnamigen Sendung. Das Thema seiner Sendung ist „Kreuz und Quer“. Zu sehen ist die Sendung auf SF1 um 22:20 Uhr.

SF DRS meint dazu:

„Klaus Heidegger lebt den amerikanischen Traum. Der Ex-Slalomstar aus Tirol verwandelte in den USA die Kosmetikfirma seines Schwiegervaters in Gold. Nun stellt sich der Multimillionär der nächsten Herausforderung: Klaus Heidegger macht den Gesundheitsschuh „MBT“ weltberühmt.“

Nähere Informationen finden Sie auf der Webseite des Schweizer Fernsehens.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr MBT-Team